

L'Ecole du métal étoffe son offre

17.03.2021

Bulle » Quinze ans après sa création, l'Ecole du métal s'agrandit. Dans un communiqué, l'institution sise à Bulle et l'Association faîtière Metaltec Romandie informent qu'une nouvelle filière, celle des dessinateurs constructeurs sur métal, ouvrira dès la rentrée 2021. Dans le bâtiment du chemin des Prairies, seize apprentis de première année issus de toute la Suisse romande pourront suivre une formation pratique à temps plein avant de rejoindre leur entreprise en deuxième année.

Devisée à 1 million de francs, répartis sur quatre ans, cette nouvelle formation est cofinancée par Metaltec Romandie et les quatre entreprises à l'origine de l'Ecole du métal, CMA constructeurs métalliques associés, Morand constructions métalliques, Progin SA métal et Sottas SA. «C'est de plus en plus le rôle des entreprises de proposer une formation qui réponde au plus près à leurs besoins», assure le président de l'Ecole du métal et directeur général de Sottas Nadir Solenghi.

Pour rappel, l'institution bulloise accompagne chaque année entre quinze et vingt apprentis constructeurs métalliques provenant d'entreprises fribourgeoises. «Avec cette nouvelle formation, nous espérons accueillir au moins une moitié d'apprentis de l'extérieur du canton», partage Nadir Solenghi, qui signale qu'il y a encore des places disponibles. **CLAIRE PASQUIER**